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TERCERA ENTREGA
Viernes 14 de Enero de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación
Programa: Nueve en punto
Conduce: Fernando Centeno
Invitados: Alberto Lacayo (Empresario), Augusto Valle (Diputado)/José Cano (Consultor en temas jurídicos)
Temas: Reformas a la Constitución / Formación Tribunal de Jurado
El empresario Alberto Lacayo se mostró a favor del diálogo nacional e informó que medianos y pequeños
empresarios están trabajando en un documento que se le presentará al COSEP, para proceder a recoger
firmas. En dicho documento se impulsarán reformas constitucionales que verdaderamente transformen la
situación política, económica y social del pueblo. Lacayo destacó como punto número uno, la no reelección
presidencial, número dos, elección unonimal de los diputados y número tres, reducción inmediata de los
diferentes poderes del Estado.

NOTICIAS DE TV

Daniel Ortega manifestó que la reunión iniciada entre las comisiones es el preámbulo hacia el diálogo
nacional. Está plenamente establecida la buena voluntad del Gobierno, el PLC y el FSLN de avanzar
superando los obstáculos que se han presentado, para seguir trabajando según se acordó el día en que se
dio a conocer el acuerdo.
“Las reformas ya están aprobadas ahora lo que se va a establecer es el mecanismo de implementación,
para que todos quedemos satisfechos. Esperamos que las comisiones terminen de trabajar y luego les
informaremos de los resultados. Tenemos la confianza de que todo va a marchar bien. Este es el
preámbulo del diálogo, es decir el día de hoy, que se logren superar esas situaciones que se han
presentado en cuanto a algunas interpretaciones sobre los acuerdos eso es sencillamente. El consenso ha
sido total en cuanto a que las reformas se aprobaron y hay algunas interpretaciones sobre las
implementaciones, es decir es normal, en todo diálogo siempre se dan estas situaciones, recordemos lo
que fue Sapoa, pero ahora hay mucha mejor voluntad, las condiciones son más favorables para el
entendimiento y la reconciliación para que ésto se pueda superar y que luego en su momento se instale el
diálogo”, dijo Ortega.
Nadie está destruyendo al Presidente, todo eso ya quedó claro, incluso hay un artículo que lo establece,
pero bueno vamos a buscar como eso se pueda dejar claro en otros artículos, para que todos quedemos
satisfechos. Aquí nadie ha violado acuerdos, simplemente existen algunas reacciones acerca de lo que
dice éste punto o dice tal cosa, hay interpretaciones, está reunión es precisamente para superar esas
interpretaciones y que todos marchemos con confianza adelante en estos acuerdos.
Daniel confirmó que ha recibido amenazas de muerte y su seguridad ha sido reforzada. (Noticiero CDNN,
Noticias 12, Canal 12/ Radio Ya)
+Enrique Quiñónez declaró al ingresar a la reunión en la UNICA: “A nosotros no nos invitaron a suscribir el
documento, pero nosotros vinimos a resolver el problema. Vamos a apoyar en todo lo que esté a nuestro
alcance, vamos a apoyar el cien por ciento”. (Noticiero Independiente, Canal 8)


